

El PRC constituye la comisión que revisará la estrategia y los estatutos para adaptar la organización al nuevo escenario político

Formada por los tres vicesecretarios y representantes de las comarcas y coordinada por el responsable económico-financiero y un miembro de Juventudes Regionalistas

Santander, 15 de julio de 2024

El Comité Ejecutivo del PRC ha constituido esta tarde la Comisión de Revisión y Adaptación Estatutaria y Estratégica, cuya creación fue aprobada en la Asamblea de Dirigentes del pasado 25 de mayo, con el objetivo de adaptar el funcionamiento de la organización al nuevo escenario político, marcado por su paso a la oposición y el próximo relevo de Miguel Ángel Revilla como secretario general.

La comisión está integrada por los tres vicesecretarios, Paula Fernández, Javier López Marcano y Guillermo Blanco, y representantes de todos los comités comarcales y Juventudes Regionalistas, así como el responsable económico-financiero, Rodolfo Rodríguez Campos.

La representación territorial ha sido elegida por los propios comités, que han designado al alcalde de Villaescusa, Constantino Fernández (Arco de la Bahía); el concejal de Guriezo Luis Javier Casas (Asón-Agüera); el alcalde de Reocín, Pablo Diestro (Besaya); el alcalde de Valderredible, Fernando Fernández (Campoo); el presidente del PRC en Liébana, Francisco Sánchez Miragaya; la portavoz de Ruiloba, Sara Portilla (Nansa); la alcaldesa de Corvera de Toranzo, Mónica Quevedo (Pas-Pisueña), y el concejal de Meruelo José Miguel Fernández Viadero (Trasmiera). Juventudes Regionalistas ha elegido por su parte a Alex Pascual, edil en Meruelo, que será el encargado de coordinar su actividad junto al responsable económico-financiero.

Una vez nombrada la Comisión, la Ejecutiva ha marcado de plazo hasta el 15 de septiembre para que diseñe un plan de trabajo que incluya las propuestas aprobadas por la Asamblea de Dirigentes, con el fin de potenciar el funcionamiento de los órganos locales y comarcales, propiciar una mayor participación en la toma de decisiones, mejorar los cauces de comunicación interna e impulsar las políticas orientadas a la juventud.

El nuevo equipo creado hoy contará con plena autonomía de actuación para realizar propuestas que podrán afectar tanto al plano orgánico como a la acción política regionalista, en aras a adaptar la estructura y los órganos del partido al proceso de cambio en el que se encuentra inmersa la formación.

Apoyo a la alcaldesa de Molledo

Por otro lado, el Comité Ejecutivo del PRC ha testimoniado su apoyo a la alcaldesa de Molledo, Verónica Mantecón, ante la “injusta e injustificada” moción de censura presentada por el PP y el PSOE para hacerse con el poder en este municipio y desalojar a la lista más votada en las últimas elecciones municipales.

Asimismo, ha acordado la organización del XXVI Torneo de Bolos PRC, que tendrá lugar los días 11 y 12 de septiembre en la bolera de Los Corrales de Buelna.